

*“Pasión por lo que hacemos, Amor por el Conocimiento”*



**Nombre del alumno: Carlos Daniel Rodríguez Galindo**

**Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN CORDERO**

**Nombre del trabajo: ENSAYO**

**Materia: SEMINARIO DE TESIS**

**Grado: 8**

**Grupo: U**

Comitán de Domínguez Chiapas

*“Pasión por lo que hacemos, Amor por el Conocimiento”*

Quiero comenzar el ensayo tomando en cuenta el punto que la docente nos puso como indicación, hacerlo propio, aportando del conocimiento propio.

Considero que desde pequeños, de niños, fuimos constructores de conocimiento. Todos pasamos por un proceso de indagar, preguntar el porqué de las cosas, experimentar, seguir rastros, observar, analizar, cosa que ahora podemos entender, que a nuestra corta edad realizábamos trabajo de Investigación.

Sin siquiera saber que lo hacíamos, pienso en que investigar es una cualidad nata en la persona, que nos lleva a estar enterados, alertas. Somos seres vivos que día a día adquirimos un sin número de nueva información.

Las redes sociales, los medios de comunicación con el paso del tiempo se han vuelto lugares de donde también investigamos y obtenemos información nueva.

Entonces, vuelvo al principio, que, cuando éramos pequeños ya hacíamos trabajo de investigación, preguntábamos que función tienen las cosas, o el porqué de ellas, y claro, nos enriquecíamos de conocimiento nuevo, ese conocimiento nos permite dominar áreas de acción.

Ahora bien, ¿qué es investigar?, una pregunta generadora que respondo así, Investigar es un proceso donde indagamos, donde descubrimos, aprendemos, siendo una actividad para solucionar interrogantes.

El hombre, como nos lo ha pintado la ciencia, desde hace muchos años ha abordado el tema, como cuando el fuego, lo descubrieron, y posteriormente experimentaron como volverlo a hacer y como dominarlo en cierto grado.

*“Pasión por lo que hacemos, Amor por el Conocimiento”*

Por ello considero, que esa cualidad en nosotros de descubrir, de analizar, que da paso a investigar, ha llevado a mejorar la calidad de vida de la humanidad.

El saber el porqué de las cosas motiva a como poder enfrentarlas cuando son adversarias, como ahora con el virus, donde sabemos que se realizó investigación para poder encontrar la cura y se sigue realizando.

La investigación permite identificar problemas, como humanos identificamos que cosas nos afectan, detectamos los puntos rojos para poderlos atacar y enfocar los esfuerzos en contrarrestarlos.

Realizar un trabajo de investigación genera soluciones y conocimientos para resolver dichos problemas.

Tanto la investigación, como la creatividad humana, juntas usadas para bien, le han hecho un bien a la sociedad, aunque lamentablemente hemos visto que con ellas también se ha causado tantos desastres, y cosas malas.

El fin que pienso darle a la investigación es sobre empresas familiares. Porque aparentemente es un modelo de empresa muy llamativo, pero, mi familia conto con una que lamentablemente se fue a la quiebra después de algunos años donde todo iba bien.

Entonces dado a ello me ha dado la curiosidad de entender un poco más ese modelo y como se pudieran abordar ciertos problemas para evitar fracasos en el intento.

Con mi familia se está saliendo nuevamente a flote como empresa, y curiosamente se plantea volver a intentar hacerla funcionar como algo familiar (en un círculo familiar

*“Pasión por lo que hacemos, Amor por el Conocimiento”*

más cerrado) entonces me planteo tener las herramientas necesarias en conocimiento para en un futuro poderlas poner en práctica.